



7月

# ONION だより

2020年6月1日  
ARINKOMURA

じめじめした蒸し暑い日が続いていますが、子ども達は汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。

今月も色々な経験を通して、「みんなと一緒にする楽しさ」を味わいながら楽しく過ごしていきたいと思います。



## 今月のねらい

- ・お友だちとの関わりを通して自分の気持ちを表す。

- ・身のまわりの事に興味を持ち、自分でしようとする。

## <泥・水遊び>

水がかかると「キャ～」とお庭をかけまわる子ども達。お庭や砂場にできた水たまりで足をバシャバシャしたり、泥水をカップに入れて「ごはんだよー」とままごとしたりと楽しみました。裸足になるのが苦手な子や泥が苦手な子も、楽しそうに遊ぶ姿を見て、少しづつ慣れ、お友だちと楽しむようになってきました。



## <玉ねぎの収穫>

畑にできた玉ねぎの収穫をしました。「おも～い」「できな～い」と言いながらも葉の部分を一生懸命ひっぱりました。玉ねぎが抜けると「おおきいね～」「すご～い」などと歓声があがりました。収穫した玉ねぎは給食の食材になります。自分達で育てた、たまねぎは甘くておいしかったです。



## 今月の予定

- ・プール
- ・泥水遊び
- ・色水遊び
- ・虫探し
- ・ストラダー
- ・製作
- ・お絵かき
- ・ままごと
- ・マット、トンネル
- ・フラフープ

(うた)

- ・たなばたさま
- ・みずあそび
- ・しゃぼんだま



## <散歩>

CARROT・CELERY・POTATOクラスのお友だちと近くの公園へお散歩に行きました。

お兄さん、お姉さんと手をつなぎ笑顔の子ども達。公園では、かけっこしたり、健康遊具で遊んだりと楽しく過ごしました。



## ☆お知らせとお願い☆

- ・持ち物にすべてにお名前の記入がされているか確認をお願いします。

- ・プールの着替えの練習をしてますので、着脱しやすい服装でお願いします。

